

Einen herzlichen Bikergruß an alle Motorradfahrerinnen und Motorradfahrer!

**Seit vielen Jahren gibt es nun das bewährte Konzept der Motorradkarten;
für eure Treue möchten wir uns ganz herzlich bei euch bedanken.**

Sind wir nun „altbacken“, dass wir uns immer noch an Karten orientieren, wo es doch Navis gibt?
Nein, wie ich finde, diese Karten sind viel übersichtlicher, kein Scrollen und keine kleine Ausschnitte
in einem Display, nein, ein Ordner voll übersichtlicher Karten mit nützlichen Informationen für uns
Motorradfahrer. Das war und bleibt das Konzept, weil es gut ist!

Auf www.reisekarten.de findet ihr das derzeit verfügbare Sortiment.

Ihr findet auf der Kartenrückseite einen Code zu jeder Adresse, den ihr auf www.reisekarten.de
eingeben könnt. Dadurch bekommt ihr mehr Informationen zu der Adresse. Sofern verfügbar wird der
GPS-Code angezeigt und die Adresse der entsprechenden Website. Dadurch könnt ihr euch leichter
und schneller einen besseren Überblick und Eindruck verschaffen.

Wie immer freuen wir uns auf Kontakt mit euch, auch über neue Tipps, eure Erfahrungen sowie eure
Kritik zu den Karten und den entsprechenden Empfehlungen. Ein offenes Auge und Ohr haben wir für
euch über die Kontaktdaten (siehe unten). Vielen Dank auch an diejenigen, die zu dieser Ausgabe mit
ihren Empfehlungen beigetragen haben.

Euch nun viel Freude bei schönen Touren, gesundes und sicheres Ankommen sowie eine erlebnis- und
kurvenreiche Motorradsaison mit euren Motorradkarten.

Euer



Matthias Sedlarz

Anschrift: Redaktion Motorradkarten, Hackländerstr. 20, D-70184 Stuttgart

Telefon: +49 711 2399635, Telefax: +49 711 2399634

Mail: redaktion@motorrad-reisekarten.de